Conseil Représentatif des Institutions juives de France 18 Avril 2006

A Rouen, le plus ancien monument juif d'Europe 18/04/06 - - Thème: Histoire

Situé sous la cour du Palais de Justice de Rouen, le plus vieil édifice juif en Europe datant du XII^e siècle, est caché au public et fait l'objet d'une débat politique, nous apprend Libération. Découvert en 1976, ce monument dont on ne connaît pas la fonction – il s'agirait d'un bâtiment communautaire – prouve la présence d'une communauté juive médiévale. Le président (PS) de l'agglomération de Rouen, François Zimeray, et le députémaire (UDF), Pierre Albertini, poussent «un cri d'alarme car ce monument est en danger d'effacement». Ils ont donc lancé le livre de Jacques-Sylvain Klein, « La Maison sublime, l'école rabbinique et le royaume juif de Rouen », créé un comité de parrainage, avec entre autres Roger Cukierman, Robert Badinter, Dalil Boubakeur, Joseph Sitruk, Simone Veil, Laurent Fabius. Ils souhaitent également que ce monument historique puisse bénéficier du label Patrimoine mondial de l'Unesco.

Rouen cherche une porte de sortie pour sa Maison sublimeLibération)